

Betreff:

Standort für mögliche Seniorenwohnanlage

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

„Der Ortsbeirat begrüßt es sehr, dass ein Wiesbadener Unternehmer bereit ist, eine Altenwohnanlage in Naurod zu finanzieren. Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, welche Standorte hierfür geeignet sind.“

Begründung:

Nachdem bekannt wurde, dass ein Wiesbadener Unternehmer bereit ist, eine Altenwohnanlage in Naurod zu finanzieren, sofern von der Stadt ein geeignetes Grundstück dafür zur Verfügung gestellt wird, fand zwischen Vertretern des Ortsbeirates und dem Oberbürgermeister am 08.11.2017 ein informelles Gespräch über mögliche Standorte hierfür statt. Dabei wurden drei mögliche Standorte ins Auge gefasst.

/2...

- Seite 2 -

Um das Vorhaben weiter zu befördern, sollten diese Standorte nunmehr genauer geprüft und letztlich einer hiervon ausgewählt werden. Der Ortsbeirat bevorzugt dabei einen Standort im Bereich zwischen den Tennisplätzen und der Internationalen Schule. Ferner steht der Ortsbeirat auf dem Standpunkt, dass eine solche Altenwohnanlage keine Luxus-Einrichtung sein darf, die nur wenigen zur Verfügung stehen könnte.